



Marlene se jubila

CON GRAN ALEGRÍA HOY NOS TOCA HABLAR DE UNA NUEVA ETAPA QUE LE DEPARA LA VIDA A MARLENE, QUIEN SE JUBILA LUEGO DE PRÁCTICAMENTE CUARENTA AÑOS DE TRABAJO EN ACA Y QUE CON EL MISMO ESPÍRITU DE SIEMPRE BUSCARÁ NUEVOS DESAFÍOS.

Ni bien fue contratada, con su flamante título de Técnica Agropecuaria, se puso rápidamente al hombro la tarea de aprendizaje de análisis para determinar la calidad de las muestras de arroz, que los productores le debían llevar a un altillo cedido por Copainor y al cual se accedía luego de pasar por dentro de una barraca donde se clasificaba y enfardaba lana. Era un laboratorio que contaba con pocos aparatos, pero donde ya le quedó claro que debería hacer grandes esfuerzos para lograr una representatividad que permitiera a los productores defender su cosecha.

Al instalarse la Regional Tacuarembó con mejores locales, junto a la incorporación de mejores instrumentos, Marlene mostró idoneidad y alta capacitación para llegar a ser respetada por los molinos, con quienes debía realizar comparativos. Su laboratorio tenía que conseguirlo cuidando cada recurso, con extremo orden y pulcritud, sin medir las horas que dedicaba en los picos de zafra.

Su forma especial de ser la hacía no medir esfuerzos a la hora de capacitar a las personas que serían luego seleccionadas para colaborar en cada zafra, y si bien su alto nivel de exigencia parecía excederse, sus colaboradoras la respetaban porque sabían

que bien cumplida la tarea también llevaba a un alto nivel de camaradería y apoyo, lo que se notaba en una amistosa distensión del equipo cuando se llegaba a los finales de cada ciclo.

El crecimiento de la regional supo recibir de parte de ella una muy buena dedicación, por su colaboración con las mejoras y el mantenimiento del local, al que defendía con gran pasión, resultando Marlene una motivadora clave que nos permitió llegar a tener un local propio. Además, buscaba el permanente acercamiento de los productores a la Asociación, y se involucraba en la organización de reuniones donde más de una vez, mientras surgía algún acalorado debate, ella se ponía al frente de la parrilla mostrando sus camperas dotes de asadora.

Queremos destacar su fuerte compromiso con los arroceros. Marlene fue testigo de nuestros vaivenes de cada zafra y un apoyo de nuestros desvelos, y lo que es muy importante, colaboró en la integración de nuestras familias en encuentros que buscaban unión y camaradería, siendo también Marlene con su familia parte de este grupo de arroceros.

LOS PRODUCTORES DE LA REGIONAL TACUAREMBÓ DE ACA SIEMPRE LA HEMOS SENTIDO UNA INTEGRANTE MÁS DE NUESTRA REGIONAL Y POR ELLO LE DECIMOS ¡MUCHAS GRACIAS POR TODO QUERIDA AMIGA Y QUE DISFRUTES LO QUE EMPRENDAS DE AHORA EN MÁS! ✓

